

(N^o 123.)

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 7 MAI 1846.

Rapport de la Commission des Naturalisations, sur la demande de naturalisation ordinaire du sieur Frédéric Guillaume Neumann, Trompette-marcchal des logis et chef de musique au 2^e régiment de chasseurs à cheval, à Louvain.

(Voir le n^o 227 de la Chambre des Représentants, session 1844-1845.)

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Jomdorf (Saxe), le 31 décembre 1807; il se trouve en Belgique depuis le mois de novembre 1833, et depuis lors il a été constamment attaché à l'armée belge en qualité de musicien.

Ses chefs déclarent qu'il s'est toujours bien conduit et mérite l'estime générale.

Sa demande a été prise en considération à la Chambre des Représentants, par 41 suffrages contre 12.

DE RIDDER, Rapporteur.